

# Communiqué

Le 19 mai 1995

N° 94

## M. OUELLET PARTICIPERA À UNE SÉRIE DE RENCONTRES BILATÉRALES ET MULTILATÉRALES EN EUROPE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il entreprend une tournée européenne pour rencontrer ses homologues, dans le contexte d'entretiens bilatéraux et multilatéraux.

M. Ouellet se rendra d'abord à Bonn pour s'entretenir avec le ministre des Affaires étrangères de l'Allemagne, M. Klaus Kinkel. Ils auront des discussions préparatoires au Sommet du G-7. M. Ouellet abordera aussi, avec son hôte allemand, les questions de la sécurité en Europe, de l'intensification des relations transatlantiques et de l'aggravation de la situation dans l'ex-Yougoslavie.

M. Ouellet se rendra ensuite à Genève et à Berne où il rencontrera son homologue suisse, M. Flavio Cotti. Ils discuteront du processus de paix au Moyen-Orient, du rôle de premier plan que pourrait jouer la Suisse au sein de la Francophonie ainsi que de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe, qu'elle présidera en 1996. De plus, M. Ouellet entend promouvoir la candidature de Québec aux Jeux olympiques de 2002 et celle de Montréal au siège du secrétariat de la Convention sur la biodiversité.

Le point culminant de cette série de rencontres est la participation du ministre aux sessions ministérielles du Conseil de l'Atlantique Nord et du Conseil de Coopération de l'Atlantique Nord, à Noordwijk, aux Pays-Bas, les 30 et 31 mai. L'ordre du jour de ces réunions prévoit des discussions sur l'élargissement de l'OTAN ainsi que ses relations avec la Russie. Le Conseil étudiera aussi l'évolution de la situation dans l'ex-Yougoslavie.

Finalement, à l'invitation du gouvernement français, M. Ouellet sera à Paris le 1<sup>er</sup> juin, pour y poursuivre des discussions avec le nouveau ministre des Affaires étrangères de la France et le vice-président de la Commission européenne, dans le cadre de la

